

Dan plus a la acción de Gruma

Silvia Olvera

Monterrey (30-diciembre-2015).- Durante el 2015, Grupo Maseca (Gruma) logró mantenerse como una de las empresas con mayor rentabilidad en la Bolsa Mexicana de Valores.

Mientras que el Índice de Precios y Cotizaciones tuvo una baja marginal del 0.3 por ciento, al pasar de 43 mil 145.66 puntos a 43 mil 12.37, la acción de Gruma consiguió una ganancia acumulada del 53.3 por ciento en lo que va del año.

- 2 de enero: la acción de Gruma abrió en la Bolsa Mexicana de Valores con una cotización de 157.32 pesos. Ese valor es casi un 60 por ciento mayor con respecto al del arranque en enero del 2014, que fue de 98.7 pesos.

- 31 de marzo: su filial Gruma International Foods acordó la compra por 45 millones de euros de su competidor en España, Azteca Foods Europe, dedicado a la producción y comercialización de tortillas, wraps, totopos y alimentos preparados.

- 30 de diciembre: para esta fecha, el valor de la acción del productor de tortillas más grande del mundo era de 241.02 pesos.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 30-diciembre-2015